

KEMENTRIAN RISET TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA

PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM

DAFTAR No. :

ABSTRAK

SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM

NAMA : MUKHIBBATUL ADAWIYAH

NIM : 041511433032

TAHUN PENYUSUNAN : 2019

JUDUL

Pengaruh Umur Perusahaan, Ukuran Perusahaan, Pertumbuhan Dana Pihak Ketiga, Dan Predikat *Self Assesment* GCG Terhadap Tingkat Pengungkapan *Shariah Governance* Pada Bank Umum Syariah Di Indonesia Periode 2013-2017

ISI

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh secara parsial dan simultan variabel umur perusahaan, ukuran perusahaan, pertumbuhan DPK, dan predikat *self assesment* GCG terhadap tingkat pengungkapan *shariah governance*. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan teknik analisis yaitu analisis regresi data panel. Teknik pengambilan sampel menggunakan purposive sampling dan memperoleh sampel sebesar 11 Bank Umum Syariah yang menjadi subjek penelitian yaitu Bank Muamalat Indonesia, Bank Syariah Mandiri, Bank BRI Syariah, Bank BNI Syariah, Bank BTPN Syariah, Bank Panin Syariah, Bank Mega Syariah, Bank Maybank Syariah, Bank Victoria Syariah, Bank BJB Syariah dan Bank Syariah Bukopin.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial variabel umur perusahaan, ukuran perusahaan, pertumbuhan DPK berpengaruh positif signifikan, sedangkan predikat *self assesment* GCG tidak berpengaruh secara signifikan terhadap tingkat pengungkapan *shariah governance*. Secara simultan variabel umur perusahaan, ukuran perusahaan, pertumbuhan DPK, dan predikat *self assesment* GCG berpengaruh positif signifikan terhadap tingkat pengungkapan *shariah governance* Bank Umum Syariah di Indonesia periode 2013-2017.

Kata Kunci: umur perusahaan, ukuran perusahaan, pertumbuhan DPK, predikat *self assesment* GCG, tingkat pengungkapan *shariah governance*.

**THE MINISTRY OF RESEARCH, TECHNOLOGY, AND HIGHER
EDUCATION FACULTY ECONOMICS AND BUSINESS
AIRLANGGA UNIVERSITY**

STUDY PROGRAM : ISLAMIC ECONOMICS

No. LIST :

ABSTRACT

ISLAMIC ECONOMICS BACHELOR OF DEGREE THESIS

NAME : MUKHIBBATUL ADAWIYAH

NIM : 041511433032

YEARS OF PREPARATION : 2019

TITLE

Influence Of Firm Age, Firm Size, Third-Party Funds Growth And Predicate of GCG Self Assesment On The Level of Shariah Governance Disclosure on Shariah Commercial Banks in Indonesia Period 2013-2017

CONTENT

This study aims to find out the simultaneous and partial influence of Firm Age, Firm Size, Third-Party Funds Growth And Predicate of GCG Self Assesment On The Level of Shariah Governance Disclosure. This study use quantitative approach. The analysis technique used is the panel data regression. The sampling technique is purposive sampling and obtain a sample of 11 shariah commercial banks in Indonesia as research subjects, namely Bank Muamalat Indonesia, Bank Syariah Mandiri, Bank BRI Syariah, Bank BNI Syariah, Bank BTPN Syariah, Bank Panin Syariah, Bank Mega Syariah, Bank Maybank Syariah, Bank Victoria Syariah, Bank BJB Syariah, and Bank Syariah Bukopin.

This result of this study indicated that firm age, firm size, and thirs-party funds growth variables partially have a positive and significant effect, while predicate of GCG self assesment have not significant effect. Nonetheless simultaneously Firm Age, Firm Size, third-party funds growth and predicate of GCG self assesment have a significant effect on the level of shariah governance disclosure on shariah commercial banks in Indonesia.

Keywords: Firm Age, Firm Size, third-party funds growth, predicate of GCG self assesment, level of shariah governance disclosure.

وزارة البحوث التكنولوجية والتعليم العالية
كلية الإقتصادية و التجارية جامعة إيرلانغا

شعبة : الإقتصاد الإسلامي

رقم التسجيل :

الملخص

بحث علمي خريج الإقتصاد الإسلامي

الاسم : محبة العدوية

رقم القيد : 041511433032

سنة الإعداد : 2019م

الموضوع:

تأثير عمر الشركة، وحجم الشركة، ونمو أموال الطرف الثالث، ومسند تقدير ذاتي للضريبة لحاكمية الشركات الجيدة على مستوى افصاح الحاكمية الشرعية في البنوك التجارية الشرعية بإندونيسيا فترة 2013-2017م.

المحتويات:

يهدف هذا البحث إلى معرفة تأثير عمر الشركة، وحجم الشركة، ونمو أموال الطرف الثالث، ومسند تقدير ذاتي للضريبة لحاكمية الشركات الجيدة على مستوى افصاح الحاكمية الشرعية جزئياً ومعا. استخدم هذا البحث المنهج الكمي. طريقة التحليل المستخدمة هي تحليل الانحدار لبيانات اللوحة. طريقة أخذ العينات المستخدمة هي طريقة أخذ العينات الهادفة وحصلت على العينات، وعددها 11 بنكا تجاريا شرعيا بإندونيسيا كموضوع البحث، وهي بنك معاملات إندونيسيا؛ بنك شريعة مانديري؛ بنك ب.ر.إ. شريعة؛ بنك ب.ن.إ. شريعة؛ بنك ب.ت.ب.ن. شريعة، بنك ميغا شريعة، بنك فيكتوريا شريعة، بنك بانين شريعة، بنك ب.ج.ب. شريعة، بنك مايبانك شريعة، بنك شريعة بوكوبين.

تدل نتائج البحث على أن جزئياً أثرت متغيرات عمر الشركة، وحجم الشركة، ونمو أموال الطرف الثالث على مستوى افصاح الحاكمية الشرعية تأثيرا إيجابيا وكبيراً، ولكن متغير مسند تقدير ذاتي للضريبة لحاكمية الشركات الجيدة لا يؤثر عليه تأثيراً إيجابياً وكبيراً. في وقت واحد، أثرت متغيرات عمر الشركة، وحجم الشركة، ونمو أموال الطرف الثالث، ومسند تقدير ذاتي للضريبة لحاكمية الشركات الجيدة على مستوى افصاح الحاكمية الشرعية في البنوك التجارية الشرعية بإندونيسيا تأثيراً كبيراً.

الألفاظ المهمة: عمر الشركة، حجم الشركة، نمو أموال الطرف الثالث، مسند تقدير ذاتي للضريبة لحاكمية الشركات الجيدة، مستوى افصاح الحاكمية الشرعية.